

24. Were any of the expenses claimed for tax purposes by Allan Jefferys Associates or any individuals associated with them, paid for with public funds?

25. Was data transmitted directly or indirectly by Allan Jefferys Associates or any individuals associated with them to the Campeau Corporation or any of its subsidiaries for their retail studies or for any other purpose?—Sessional Paper No. 302-2/764B.

---

At 5.00 o'clock p.m., the House adjourned until Monday at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2 (1).

24. La société *Allan Jefferys Associates* ou toute personne en rapport avec la société a-t-elle demandé des déductions fiscales pour des frais additionnels qui auraient été remboursés sur les deniers publics?

25. La société *Allan Jefferys Associates* ou toute personne en rapport avec cette société a-t-elle transmis, directement ou indirectement, certains renseignements à la société Campeau ou à une de ses filiales pour des études de marché ou à toute autre fin? (Document parlementaire n° 302-2/764B).

---

A cinq heures de l'après-midi, la Chambre s'ajourne à lundi, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.